

EXPODECO 2013

La primera edición de Expodeco 2013, Salón Internacional del Diseño, Decoración y Arquitectura, reunió a los principales exponentes, empresarios y profesionales del sector nacional e internacional, a fin de conocer las novedades, gustos y últimas tendencias relacionadas al diseño y decoración. De esta manera, Expodeco se convirtió en el principal punto de encuentro entre la oferta y la demanda del mundo de la arquitectura, diseño y decoración del país.

Expodeco recibió a más de 15 mil visitantes durante sus cuatro días de feria abierta al público. Con un fin de atracciones, este primer evento internacional especializado mostró salones temáticos desarrollados íntegramente por arquitectos, diseñadores y decoradores. Así mismo, contó con muestras artísticas de fotografía, escultura, pintura y arte en su máxima expresión cultural. Además de ciclos de conferencias especializadas en interiorismo, arquitectura y empresariales. Con más de 150 firmas especializadas, Expodeco permitió también dar a conocer las últimas tendencias en texturas, revestimientos y diversos tipos de acabados y detalles indispensables en una construcción y/o decoración de calidad.

En su primera edición en el Perú, Expodeco ha posicionado una imagen proyectando lo mejor del diseño y la arquitectura. Con resultados más que favorables, se espera desde ya la segunda edición de esta nueva vitrina de arquitectura, interiorismo y arte en el mercado especializado. Del 27 al 31 de Mayo Expodeco 2014 prepara muchas más novedades y muestras creativas, con el profesionalismo que desde ya se posiciona y caracteriza a esta gran vitrina evolucionaria.

